

Liebe Patientinnen und Patienten,
nun bin ich auf einer Abschieds-
Tournee: vor 25 Jahren habe ich
diese Praxis gegründet.

Ich bin sehr froh, dass sich mit
Frau Peters, Herrn Schelp und
Frau Wagner tolle Kolleg*innen
gefunden haben, die die Praxis gut
weiterführen werden.



Dazu kommen die engagierten
Mitarbeiterinnen, die sich total ins Zeug legen.

Nach 40 Jahren werde ich aus Altersgründen meine
ärztliche Tätigkeit beenden.

Ich werde Viele von Ihnen - und generell die Tätigkeit hier
vermissen.

Aber mit den Jahren merke ich: die eigenen Kräfte halten
nicht unbegrenzt - irgendwann ist einfach Feierabend.

Ich danke Ihnen für die vielen Jahre, die Sie mir vertraut
haben.

Sollte sich jemand von mir in den 25 Jahren nicht gut
behandelt gefühlt haben, bitte ich um Verzeihung.

Am Donnerstag 27. Juni wird mein letzter Arbeitstag sein.

Es grüßt Sie herzlich

Ihr

Günther Egidi